



En el encuentro con los [Presidentes de Consejo Populares](#), vuelve el programa de autoabastecimiento familiar a ser interés de la Dirección de la Asamblea en Majibacoa para continuar abordando las acciones de control y fiscalización. Al respecto Yamnis Rodríguez Vega, Presidenta de este órgano precisó que es una batalla en beneficio de todos, una cruzada por el bienestar y la soberanía ciudadana que implica sumar a las familias. Así lo expresó en el encuentro con los Presidentes de los Consejos Populares, este martes último en la sede del Poder Popular, ubicado en el poblado de Calixto. No podría haber otra respuesta que el hecho de haberse apoyado en las masas, masas organizadas, que participen en el desarrollo de trabajos voluntarios, en el impulso para la siembra de patios y parcelas. ¿Quién sino las masas? Explicó. De ahí el necesario empeño de cada Presidente de Consejo Popular y cada delegado de circunscripción en lograr la movilización consciente de las masas.

Después de reflexionar la también Vicepresidenta de la Defensa en “La Tierra del Indio Bravo”, explicó que el compromiso está en que llegue al plato de cada majibacoense las producciones de viandas, granos, hortalizas y las proteínas que garanticen una “seguridad alimentaria”



En el encuentro con los Presidentes de Consejo Populares. Otros temas.

También salieron a la palestra otros temas de interés relacionados con el proceso orgánico de los Órganos Locales del Poder Popular, se analizaron las principales insuficiencias y se proyectaron acuerdos en función de transformarlos, con el único fin de lograr el cumplimiento exitoso de las prioridades del perfeccionamiento de los Órganos Locales del Poder Popular.

Por su puesto no faltó dentro de los temas el asesoramiento al III proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores que se avecina, donde expresó que el organizar la asistencia de las entidades administrativas a la asamblea de rendición de cuenta es prioridad, por lo que solicitó se revisarán las solicitudes realizadas por los delegados.

No podemos seguir acumulando problemas, hay que funcionar todos los días, porque los cuadros tenemos esa responsabilidad, expresó Rodríguez Vega, al referirse a los planteamientos pendientes de procesos anteriores.

El intercambio con los Presidentes de Consejos Populares, también tuvo a bien incluir en el llamado necesario y oportuno a no descuidar las medidas de ahorro de energía en la situación higienico– epidemiológica así como la materialización de las acciones en función

En el encuentro con los Presidentes de Consejo Populares.

Última actualización: Miércoles, 14 Abril 2021 11:08

Visto: 1879

de un programa que vuelve a ser interés de todos y es el referido al autoabastecimiento familiar.